

El Hospital decidió retirar el busto de Mongrell como medida preventiva ante posibles robos

General



Publicada el: 22/10/24	Visitas: 89
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 59	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/el-hospital-decidio-retirar-el-busto-de-mongrell-como-medida-preventiva-ante-posibles-robos_5939.php

EL HOSPITAL DECIDIÓ RETIRAR EL BUSTO DE MONGRELL COMO MEDIDA PREVENTIVA ANTE POSIBLES ROBOS

General

El Hospital decidió retirar el busto de Mongrell como medida preventiva ante posibles robos

El Hospital opta por la retirada del busto de Mongrell como medida de precaución frente a posibles robos.

El Hospital Escuela del Litoral Retira el Busto de Vicente Mongrell

El equipo de dirección del Hospital Escuela del Litoral “Luis Galán y Rocha” ha tomado la decisión de trasladar el busto que rinde homenaje al médico español Vicente Mongrell, reconocido por su labor durante la Defensa de Paysandú, donde atendió a los heridos y recuperó el cuerpo del Gral.

Leandro Gómez del Osario General tras su fusilamiento.

Según la Dra.

Kalinska Crego, directora del Hospital, se había notado hace más de un mes que algunas partes de la base del busto mostraban signos de deterioro, lo que hacía temer un posible desmantelamiento del mismo, similar al ocurrido con el busto de la monja Camila Moyano, de la Orden de la Caridad.

Este último fue recuperado por las autoridades tras ser retirado.

“Por esa razón, resolvimos retirar el busto de Mongrell y lo guardamos.

Buscaremos un nuevo lugar dentro del hospital para que esté resguardado”, afirmó la Dra.

Crego.

Asimismo, mencionó que aún no han podido restaurar el busto de la monja debido a los altos costos asociados con la tarea.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

**EL HOSPITAL DECIDIÓ
RETIRAR EL BUSTO
DE MONGRELL COMO
MEDIDA PREVENTIVA
ANTE POSIBLES
ROBOS**

El hospital decidió retirar el busto de mongrell como medida preventiva ante posibles robos

Tags

homenaje, litoral, vicente, posibles, escuela, defensa, trasladar, mongrell, leandro, heridos, retirada, reconocido

Noticias relacionadas

- 4.1 *** *Aumenta la preocupación en Paysandú: cinco robos en quincena en una escuela movilizan a las familias a recaudar fondos para la instalación de rejas*
- 3.9 *** *El Ministerio del Interior resalta una notable disminución del 27% en las denuncias por robos de automóviles desde el año 2019*
- 4.8 *** *Familias de la Escuela N° 129 en Maroñas demandan acciones urgentes por el aumento de robos en la zona*
- 4.4 *** *Inquietud en Punta Carretas ante el aumento de robos en comercios y domicilios*
- 4.7 *** *Madres y padres de estudiantes de las escuelas 33 y 107 reclaman soluciones ante la creciente inseguridad y los frecuentes robos en la zona*
- 4.5 *** *Imponen pena de cárcel al responsable de los robos y destrozos en una escuela del Cerro*
- 5.0 *** *Ataque aéreo en escuela de refugiados palestinos en Israel deja un saldo trágico: más de 20 víctimas fatales*
- 4.0 *** *Se llevaron a cabo la entrega de premios del concurso “Mi escuela tiene historia”*
- 3.7 *** *Un individuo recibió una condena por perpetrar robos a mujeres de edad avanzada en la Costa de Oro*
- 4.3 *** *Habitantes de La Comercial alertan sobre una ola de robos de autos en el barrio, identificando a los delincuentes como parte de una misma banda*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket

ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogo
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show

sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024